



Membres de la délégation du Canada à la Conférence générale de l'UNESCO en 1964: (gauche à droite) M. S. F. Rae, ambassadeur et représentant permanent du Canada auprès de l'Office européen des Nations Unies; M. Henry S. Hicks, président de l'Université de l'Ontario et président de la Commission nationale canadienne pour l'UNESCO; M^{me} Sylvia Lamothe, présidente provinciale pour le Québec et vice-présidente nationale du Comité canadien pour le FISE; le professeur W. A. C. H. Dobson, du Département des affaires de l'Asie de l'Est, à l'Université de Toronto.

organismes internationaux qui relèvent des Nations Unies. Plusieurs représentants ont déclaré, (et le directeur général a été d'accord avec eux) qu'il faudrait centrer davantage les efforts et établir clairement un ordre de priorité. Ils se sont entendus pour laisser à l'éducation la place de première importance qui lui avait été attribuée en 1960. Ils se sont aussi montrés satisfaits de l'importance accordée pour la première fois aux sciences naturelles dans le programme 1965-1966.

Organisation de la Conférence

Les travaux de la Conférence générale sont répartis entre les séances plénières et celles des organes subsidiaires. Parmi ces derniers, la Commission du programme, la Commission administrative et le Comité des nominations sont des organes pléniers; le Bureau de la Conférence, le Comité du Siège, le Comité juridique, le Comité de vérification des pouvoirs et le Comité des rapports comptent un nombre de membres plus restreint, mais on veille à ce que les régions géographiques